

Waduh! Nomor WA Wagub DKI Diredas untuk Lakukan Penipuan

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) membuat pengumuman tentang Status Nomor WhatsApp (WA) Ponsel dirinya.

"Assalamualaikum Wr. Wb. Dengan hormat kami sampaikan, bahwa ponsel kami dengan nomor WA: 0816-891-396, telah diambil alih oleh pihak lain, dan digunakan untuk penipuan," tulis Ariza dalam pemberitaannya, Selasa (27/4).

Ia meminta bagi siapapun yang mendapatkan pesan WA

dari nomor tersebut untuk tidak direspons.

Mohon berhati-hati, dengan tidak membalas pesan apa pun dari nomor WA tersebut.

"Untuk sementara, saya dapat dihubungi di nomor ajudan, WA: 0816712032 (Anton) / WA: 0812-1263-3254 (Sandi). Mohon maaf atas ketidaknyamanan Ibu-Bapak serta teman-teman semua, terima kasih kami haturkan. Hormat kami, Ariza Patria, Wakil Gubernur DKI Jakarta," tuturnya.

● osm

Tawuran Remaja Pecah di Palmerah, Satu Toko Perlengkapan Bayi Terbakar

PALMERAH (IM) - Tawuran antarpemuda pecah di Jalan Kota Bambu Utara 1, Palmerah, Jakarta Barat, Senin (26/4) sekitar pukul 23.30 WIB. Satu toko perlengkapan bayi ludes terbakar.

Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Barat, AKBP Teuku Arsyah Khadafi mengatakan, aksi tawuran antar dua kelompok remaja tersebut terjadi di antara perbatasan Kota bambu dengan Jatipulo Palmerah, Jakarta Barat.

"Setelah mendapatkan informasi, langsung berkoordinasi dengan Polsek Palmerah dan dinas terkait untuk bergerak membubarkan tawuran tersebut," ujar AKBP Arsyah saat dikonfirmasi, Selasa (27/4).

Beruntung aksi tawuran tersebut tidak sempat meluas dan tidak memakan korban jiwa. Aksi tawuran dua kelompok tersebut diketahui

menggunakan berbagai macam senjata tajam dan melempar batu, dan botol beling.

Bahkan salah satu kelompok pelaku juga menyerang dengan petasan kembang api, hingga menyebabkan satu toko perlengkapan bayi terbakar karena berada di tengah pemukiman warga penduduk.

"Aksi tawuran yang terjadi membuat masyarakat sudah sangat resah dan terganggu, apalagi saat ini merupakan bulan suci Ramadhan, saudara kita umat muslim sedang menjalankan ibadah menuju hari kemenangan," tutur Arsyah.

Arsyah berharap jika ada kejadian serupa, masyarakat jangan ragu untuk melaporkan ke pihak kepolisian terdekat.

"Paling terpenting serta hal yang menjadi perhatian kita semua harus bisa perduli dengan lingkungan demi ketenteraman bersama," ujarnya. ● ber

FOTO: ANT



PRODUKSI PUPUK KOMPOS DI TAMAN MARGASATWA RAGUNAN

Pekerja memeriksa kondisi pembusukan sampah di halaman Gedung Pengolahan Sampah, kompleks Taman Margasatwa Ragunan, Jakarta, Selasa (27/4). Menurut pengelola Taman Margasatwa Ragunan, sampah-sampah yang diolah menjadi pupuk kompos itu berasal dari kawasan Taman Margasatwa Ragunan dan dalam sehari mampu memproduksi kurang lebih satu ton pupuk kompos yang siap digunakan dan distribusikan.

Proyek Penataan Taman Dalam Stadion Wibawamukti Diduga Asal-asalan

CIKARANG PUSAT (IM) - Proyek Penataan Taman Dalam Stadion Wibawamukti Bekasi tahun 2020 senilai Rp 298.895.826,- diduga dikerjakan asal jadi. Hal itu terlihat dari hasil pekerjaan seperti kedalaman pondasi bangku, lampu taman dan pohon bahkan, jenis dan volume conblock yang terpasang.

Dari pantauan langsung wartawan media ini, jumlah taman dan kursi terlihat ada 12 unit.

Namun belum 1 tahun dikerjakan ternyata kondisi fisiknya sudah banyak yang rusak seperti, kaki kursi, tiang lampu dan bahkan po-

hon yang ditanam ada yang tidak tumbuh serta tidak dirawat dengan baik.

Berdasarkan data yang ada, proyek itu dikerjakan oleh CV. Aji Bintang Cemerlang, beralamat di Desa Triday, Tambun Selatan.

Sementara itu, Denny Rustandi, Kepala Bidang (Kabid) Sarana dan Prasarana pada Dinas Kebudayaan Pemuda dan Olahraga, Pemkab Bekasi yang disebut

sebut bertanggung jawab atas proyek itu, ketika dikonfirmasi pada Senin (26/4) tidak banyak berkomentar.

"Oooh begitu, ya, bang," jawabnya singkat melalui pesan WhatsAppnya. ● ris

Warga Sawangan Depok Geger, Tangkap Babi Hitam Tengah Malam

JAKARTA (IM) - Warga Bedahan, Sawangan, Depok digegerkan kemunculan seekor babi hitam yang masuk ke lingkungan masyarakat pada Selasa (27/4) dini hari sekitar pukul 01.30 WIB. Belum diketahui apakah babi tersebut liar atau peliharaan orang.

Dalam akun media sosial Instagram @InfoDepok disebutkan, masyarakat berbondong-bondong mendatangi penemuan seekor babi yang ditemukan di sekitar masjid Smasuk Iman di Kelurahan Bedahan, Sawangan Depok.

Terlihat salam video tersebut masyarakat mengurung babi yang ditemukan tersebut agar tidak kabur. Ke-

mudian babi tersebut menjadi tontonan masyarakat.

"Penemuan babi tersebut terjadi pada dini hari. Banyak warga datang berbondong-bondong waktu sahur tadi untuk melihat babi tersebut yang sudah diamankan ke dalam kandang," kutip akun Instagram tersebut, Selasa (27/4).

Akun video tersebut lantas mendapat banyak komentar dari netizen yang mengaitkan dengan hal-hal mistis babi ngepet sebagai bahan bercanda.

"Yang jaga lilin kurang ngopi," salah satu netizen. "Pale lilin aroma terapi jadi ketangkap deh hehe," sahut netizen lainnya. ● ber

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



Klaster Perkantoran Naik Diduga, Akibat Euforia Vaksinasi Covid-19

Beberapa hari ini terjadi kenaikan kasus Covid-19 di sejumlah perkantoran. Kasus terbanyak terjadi justru di perkantoran yang sudah melaksanakan vaksinasi Covid-19.

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi, dan Energi (Nakertrans-E) Jakarta Pusat rutin menggelar inspeksi mendadak di sejumlah perkantoran di Jakarta. Sidak ini semakin digencarkan setelah munculnya kenaikan kasus Covid-19 pada klaster perkantoran.

"Kami terus melakukan sidak guna memastikan setiap kantor menerapkan aturan pencegahan Covid-19," kata

Kepala Seksi Pengawasan Sudin Nakertrans-E Jakarta Pusat, Kartika Lubis, Selasa (27/4).

Kartika mengatakan, sidak terakhir dilakukan oleh pihaknya di perkantoran wilayah Kompleks Majapahit, Gambir, Senin (26/4) kemarin. Dalam sidak itu, didapati bahwa seluruh perkantoran di kompleks tersebut sudah menerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 dengan baik.

"Semua melakukan prosedur protokol kesehatan dengan ketat. Memakai masker, menjaga jarak, menyediakan tempat cuci tangan, ada pengecekan suhu tubuh, dan pembatasan karyawan 50 persen yang bekerja di kantor," kata Kartika.

Menurut Kartika, sejumlah perkantoran juga relatif tertib dalam mengikuti aturan yang ada.

"Banyak perusahaan mengerti soal protokol kesehatan, kalau ada yang covid mereka melaporkan," katanya.

Kartika menilai, naiknya kasus Covid-19 di perkantoran dalam beberapa hari terakhir lebih disebabkan karena kecerobohan tiap individu karyawan dalam menerapkan

protokol kesehatan. Jadi, bukan karena sistem perkantoran yang tak mengikuti aturan.

Sebelumnya, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui akun instagramnya @dki-jakarta menyebut penularan Covid-19 meningkat di perkantoran yang karyawan atau pegawainya sudah menjalani vaksinasi Covid-19. Klaster perkantoran disebut mengalami peningkatan dalam seminggu terakhir.

Pemprov DKI mencatat pada 5-11 April 2021 terdapat 157 kasus positif Covid-19 di 78 perkantoran. Sedangkan pada 12-18 April 2021, jumlah positif Covid-19 meningkat menjadi 425 kasus dari 177 perkantoran.

"Sebagian besar kasus konfirmasi Covid-19 di perkantoran terjadi pada perkantoran yang sudah menerima vaksinasi Covid-19," tulis Pemprov DKI, Minggu (25/4).

VAKSINASI PEKERJA INDUSTRI KEUANGAN NON BANK

Ketua Dewan Komisiner OJK Wimboh Santoso (kiri), Menteri Kesehatan Budi G Sadikin (ketiga kiri) dan Kepala Eksekutif Pengawas Industri Keuangan Non Bank (IKNB) Riswinandi (kedua kanan) menyampaikan keterangan pers saat pelaksanaan vaksinasi COVID-19 pekerja IKNB di Jakarta, Selasa (27/4). OJK bersinergi dengan Kemenkes, Dinkes DKI Jakarta dan Asosiasi IKNB menggelar vaksinasi COVID-19 dengan menargetkan sebanyak 1200 orang pekerja dan lansia di lingkungan IKNB.

6 Poin Hasil Evaluasi Uji Coba Sekolah Tatap Muka di Jakarta

JAKARTA (IM) - Humas Dinas Pendidikan DKI Jakarta Taga Radja mengatakan, ada enam poin hasil evaluasi belajar tatap muka dalam periode 7-21 April 2021.

"Pertama selama uji coba, tidak ada (informasi siswa) terkonfirmasi kasus Covid-19," kata Taga saat dihubungi melalui telepon, Selasa (27/4).

Kedua, setelah berjalan selama dua minggu, Taga menyebut, tidak ada bentuk penolakan di lingkungan di sekitar sekolah.

"Ketiga, orangtua juga mengizinkan anaknya menjalankan PTM," ucap Taga.

Sedangkan poin keempat, yaitu seluruh guru dan tenaga pendidik di sekolah yang menjalankan uji coba tatap muka sudah menjalani vaksinasi Covid-19. Kelima, 85 sekolah yang menjalankan uji coba kegiatan tatap muka dipastikan menjalankan protokol kesehatan secara ketat selama masa uji coba.

"Lalu yang terakhir, ini evaluasi yang kami dapat telah terjadi komitmen kerja sama antara stakeholder terkait, yaitu sekolah, Puskesmas, Satpol PP, dan tokoh masyarakat,"

kata Taga.

Taga menyebut, jumlah kehadiran siswa selama uji coba PTM semakin meningkat.

"Tingkat kehadiran tertinggi itu SD, SMK kemudian SMP," katanya.

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta sudah melakukan uji coba belajar tatap muka mulai Rabu (7/5) Dalam uji coba tatap muka yang berlangsung 7-29 April 2021, melibatkan 85 sekolah yang sudah lolos penilaian dari Dinas Pendidikan DKI Jakarta dari sisi sarana prasarana protokol kesehatan maupun kesahatan guru dan tenaga pendidik.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria sebelumnya menyebutkan belajar tatap muka di sekolah akan diperluas jika uji coba pada 85 sekolah berbagai tingkatan berhasil.

"Jika ini berhasil, maka ke depan kita mempertimbangkan untuk memperluas kembali," kata Riza di Balai Kota Jakarta, Selasa (6/4) lalu.

Namun Riza mengingatkan agar orangtua siswa yang mengizinkan anaknya ikut program ini dan para guru untuk terus mengedukasi dan meng-

ingatkan para siswa, khususnya yang berusia Sekolah Dasar (SD) agar melaksanakan protokol kesehatan secara tertib.

"Yakinkan anak-anak kita bahwa melaksanakan proses itu tidak sulit, kemudian dengan menggunakan masker, mencuci tangan, menjaga jarak itu saja cukup untuk menjaga dari COVID-19," tutur Riza.

Riza juga mengharapkan program ini sukses besar mengingat tenaga pendidik sudah mengikuti program vaksinasi yang telah dilaksanakan pemerintah meski belum seluruhnya dari target yang ada sebanyak 183.327 orang.

"Memang untuk guru-guru ini baru mulai akhir Maret, tapi ini akan terus dilaksanakan dan kita tambah terus," ujarnya.

Meski demikian, Riza menyatakan orangtua murid diberikan kesempatan untuk menolak program sekolah tatap muka karena bersifat tidak memaksa.

"Memang masih banyak yang ragu, maknanya kitaembalikan ke orangtua, karena ini kan menyangkut kesehatan individu, tentu hak orangtua mengizinkan atau tidak," ucapnya. ● osm

49 Pasien RSDC Wisma Atlet Kemayoran Diperbolehkan Pulang

KEMAYORAN (IM) - Berdasarkan data yang disampaikan Kepala Penerimaan Kogabwilhan I TNI, Kolonel Marinir Aris Mudian, M.M, masih ada 1.446 pasien Covid-19 bergejala menjalani perawatan di Tower 4, 5, 6, dan 7 Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat, Selasa (27/4) hingga pukul 08.00 WIB. Jumlah ini berkurang 49 orang dibandingkan hari sebelumnya sebanyak 1.593 pasien. Jumlah pasien Covid-19 di Tower 4, Tower 5, Tower 6, dan Tower 7 tersebut terdiri dari 704 laki-laki dan 742 perempuan.

Tercatat sejak Maret 2020 silam, ada sebanyak 81.107 pasien terdaftar di empat tower (4-7) RSDC Wisma Atlet Kemayoran. Sebanyak 79.661 orang sudah keluar dengan rincian 78.766 orang sembuh, 808 dirujuk ke rumah sakit lain, dan 87 orang meninggal dunia.

Sedangkan untuk di Tower 8, 9, dan 10 Wisma Atlet Pademangan yang merawat repatriasi atau Pekerja Migran Indonesia pada hari ini tercatat merawat 4.980 orang terdiri dari 2.610 laki-laki dan 2.370 perempuan. Jumlah ini bertambah 98 orang dibandingkan hari sebelumnya 4.882 orang.

Sejak pandemi Covid-19, pekerja migran Indonesia yang sudah di repatriasi total sebanyak 242.910 orang yang dirawat baik di RSD Wisma Atlet Pademangan maupun hotel atau penginapan di wilayah Jakarta.

Dari jumlah tersebut yang telah kembali ke domisili masing-masing sebanyak 231.967 orang. Sedangkan yang di karantina 10.943 orang terdiri dari 4.980 di RSD Wisma Atlet Pademangan, 2.096 orang di hotel dan penginapan di Jakarta, serta 3.867 orang di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran. ● osm

Setelah Bertemu Khofifah, Anies Kunjungi Ganjar di Semarang

SEMARANG (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan berkunjung ke rumah dinas Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Minggu (25/4) malam.

Kunjungan itu dilakukan di sela perjalanan Anies ke Jawa Timur untuk bertemu dengan Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa dan meneken perjanjian kerja sama beras dengan Pemkab Ngawi, di hari yang sama.

Berbicara kepada wartawan di kantornya, Selasa (27/4), Ganjar mengonfirmasi kunjungan Anies tersebut. Dia mengatakan bahwa tidak ada hal serius yang dibahas saat kunjungan tersebut.

"Mampir saja," jelas Ganjar.

Sebagaimana diketahui pada Minggu Anies dan Khofifah bertolak ke Kabupaten Ngawi untuk menandatangani nota kesepahaman (MoU) kerja sama sistem resi gudang guna pemenuhan pangan antar daerah. Sistem resi gudang tersebut bisa menyimpan rata-rata 600 dengan target tahun 2021 sebanyak 1.000 ton beras.

Anies mengatakan, kerja sama itu bagian dari amanat

konstitusi untuk menghadirkan keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.

"Kerja sama ini memiliki dua dimensi yang keadilan. Satu sisi kita ingin kebutuhan pangan di Jakarta terpenuhi dan di sisi lain kita ingin menghadirkan keadilan sosial, khususnya untuk para petani daerah agar mereka mendapat manfaat lebih besar, mendapat peningkatan kesejahteraan, dan mendapat kepastian atas produk-produknya," jelas Anies. ● osm



Petugas Puskesmas Kecamatan Kebayoran Lama menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada seorang warga lansia saat pelaksanaan vaksinasi COVID-19 jemput bola pada bulan Ramadhan di rumah seorang warga Cipulir, Kebayoran Lama, Jakarta, Selasa (27/4). Pelaksanaan vaksinasi sistem jemput bola tersebut dilakukan sebagai upaya percepatan vaksinasi terhadap lansia di DKI Jakarta meski di bulan Ramadhan.

PENGUMUMAN
Direksi PT TRFX GARUDA BERJANGKA berkedudukan di Kota Jakarta Barat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham Perseroan ("Pemegang Saham") berencana untuk mengajukan sebagian besar/semua saham yang dimilikinya yang telah disetor dan ditempatkan dalam Perseroan kepada pihak ketiga secara langsung dari Pemegang Saham. Sesuai ketentuan Pasal 127 ayat (4) UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), bagi para kreditur Perseroan yang keberatan terkait dengan rencana pengalihan saham dalam Perseroan tersebut di atas, dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat Perseroan sebagai berikut:
PT TRFX GARUDA BERJANGKA
GEDUNG SOHO CAPITAL LT.16 UNIT 1607-09
JL. LETJEND S. PARMAN KAV.28
RT.003, RW.005
KELURAHAN TANJUNGGALU DUREN SELATAN,
KECAMATAN GROGOL, PETAMBURAN
KOTA JAKARTA BARAT, DKI JAKARTA-11470
Demikian pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 125 ayat (7) dan (8) juncto Pasal 127 ayat (8) UUPT.
Jakarta, 28 April 2021
DIREKSI PT TRFX GARUDA BERJANGKA